

## Freunde

„Freunde kommen und gehen... Aber wahre Freunde bleiben für immer...!“  
Ein Spruch, dem man oft Glauben schenkt... Ein Spruch, der sich richtig anhört...  
Aber irgendwann wirst du auch von diesen „Freunden  
für immer“ enttäuscht...  
Auch sie verlassen dich irgendwann... Vielleicht auch  
weil du einen Fehler  
gemacht hast... Weil du dich vielleicht nicht mehr so  
um sie gekümmert hast wie  
früher... Weil es jetzt einen Menschen in deinem Leben gibt, der deine volle  
Aufmerksamkeit bekommt... Weil du wie in eine andere  
Welt geraten bist... Weil  
du jetzt oft anders denkst und fühlst... Weil er dich  
auf eine Art und Weise  
beeinflusst, ohne dass er es wirklich will... Und diese Freunde ziehen sich zurück,  
weil sie vielleicht nicht stören wollen oder ähnliches... Aber du hast das Gefühl  
sie verloren zu haben... Verloren für immer... Und das  
ist schließlich das letzte,  
das du willst... Du beginnst irgendwie zu kämpfen... Steckst Energie da rein,  
obwohl du nicht mal weißt ob es etwas bringt... Du machst es einfach, weil du es  
so sehr hoffst und es dir wünscht... Menschen verändern sich in ihrem Leben...  
Das findest du früher oder später heraus... Aber auch  
du veränderst dich... Du  
setzt im Laufe deines Lebens immer wieder neu Prioritäten... Menschen in deinem  
Leben werden dir immer wichtiger, andere werden dir  
weniger wichtig... Es ist  
eine ständige Veränderung deiner Freunde... Und du kannst diese Veränderung  
nicht aufhalten, ganz und gar nicht... Du verlierst Freunde und gewinnst neue  
dazu... Aber du kannst nicht immer alle halten... Und irgendwie musst du damit  
klar kommen... Du musst lernen zu erkennen, wenn du dabei bist sie zu verlieren...  
Und wenn du das dann erkennst, musst du etwas dagegen tun, sonst sind sie weg  
und zwar für immer... Die Frage ist nur was genau wir  
tun müssen, damit  
Menschen, Freunde, verstehen, dass wir sie nicht verlieren wollen... Manche  
erkennen es, wenn man um sie kämpft und tun dann eben auch etwas für diese  
Freundschaft... Andere hingegen sehen es nicht, oder  
wollen es nicht sehen... Und  
dann gibst du eben auf, weil du nicht mehr die Kraft hast, nicht mehr den Mut,  
um für etwas zu kämpfen, das sich so oder so nicht  
mehr lohnt...  
Ich weiß nur, dass man es bis zu einem gewissen Punkt einfach tun muss... Wenn  
man es nicht macht, macht man sich irgendwann Vorwürfe... Und ich weiß auch,

dass man es nicht zu lange tun sollte, nicht zu lange kämpfen, wenn man merkt,  
dass so oder so keinen Sinn mehr macht... Dann muss man  
an sich lieber von diesen  
einst innig geliebten Menschen trennen... Ich weiß auch, dass man es nicht  
verhindern kann, dass Menschen sich verändern, man  
kann sie nicht daran  
hindern... Man kann einfach nichts dagegen tun... Man kann nur das Beste daraus  
machen und ich glaube, das ist die Pflicht von uns  
allen... Das Beste für alle und

einen selbst herausfinden... Freunde empfangen, aber  
auch gehen lassen... Den  
„fliegenden Wechsel“ einfach zu lassen...!  
Freunde innig zu lieben...! „Wahre“ Freunde innig zu  
lieben...!

© **Swenja**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)